

特集

合格体験記 No.3

大阪国際大学人間科学部心理コミュニケーション学科合格

3年2組 田中 力

私が大阪国際大学へ進学を決めたのは、2年の3学期頃でした。それからその大学についてオープンキャンパスの日程や、入試方法等を調べました。クラブの練習とオープンキャンパスの日程が重なり、なかなか行くことができず、入試前の最後の機会にようやく行くことができました。そこで大学の先生のお話を聞かせていただいたりして、絶対にこの大学に入ろうと思いました。

大阪国際大学のAO入試では、プレゼンテーションがあったため、先生と相談しながら夏休み中に完成させて、2学期に大学へ行って発表しました。それにより出願認定をもらって出願し、また違う日に面接を受けることになりました。

面接日まで1週間ほどしかなく、急遽忙しい中、進路部の先生方に面接練習を組んでいただきました。3回ほど面接練習を受け、悪いところは指導していただき、本当にお世話になりました。面接当日は緊張したものの、練習の甲斐あって、ハッキリと質問に答えることができました。そして1週間後に合格通知が届き、無事合格することができました。

これも自分だけの力だけではなく、先生方のおかげでもあります。

京セラSLCテクノロジー京都綾部工場合格

3年2組 松本 純也

私が就職するにあたって、一番大事だと思っているのは「基礎知識は必要だ!」ということです。海洋高校では、2年時からコースに分かれて授業を受けます。それにより専門科目が増え、一般教科が減ります。授業が無くなればすぐに忘れてしまい、今まで受けた授業の意味が無くなってしまいます。自力でも継続的に国・数・英、この3教科は復習するべきだと思います。

就職する会社のことをよく調べ、試験内容をは早く知ることによって対策の時間も増え、万全の状態ですべて就職活動にのぞむことができます。

この学校では、面接練習を多く行って、就職には他の学校より有利だと思いました。大企業に就職内定が決まり、とてもよかったです。



ユニバーサル造船株式会社舞鶴事業所

3年2組 坪井 勇樹

私は、どこに就職するかあまり決まっていなかったのですが、多くの実習を体験し、自分にはどんな職業が合っているかなど、真剣に考えた結果、製造業に就きたいと思うようになりました。目標が決まってからは、出来るだけ多くの資格を取得しようと努力しました。

その後、どこに就職しようか考え、地元の手造船会社である「ユニバーサル造船」を受けることに決めました。

夏休みから履歴書を書き始め、何度も書き直し、とても大変でした。また、採用試験前の最後の面接練習では、校長先生との面接だったのでとても緊張し、うまく出来ませんでした。その時、多くの注意点を聞き、改善するため色々考えました。

試験当日は、思っていたより緊張せず、試験も面接もうまく出来ました。これも校長先生から多くの注意点を受けたおかげだと思っています。

結果、ユニバーサル造船に内定が決まりました。今後の学校生活で、社会人としてのマナー、常識などを学びたいと考えています。

ユニバーサル造船株式会社舞鶴事業所

3年2組 竹内 優

私は、内定通知を貰うまで、特に資格取得や部活動、日頃の生活を大切にしました。欲しい資格を自ら目指し、勉強に励み、実習にも積極的に取り組みました。もちろん部活動も三年間続け、自分にプラスになる事は数多くしてきました。

私は、早期に進路を決定し、目指していたので、就職試験までの長い間、進路先の情報や、昨年の求人票などを見て、試験の準備を早い段階で行動に移す事を大切にしました。

面接での質疑応答の練習や何度も書き直した履歴書など、就職試験に臨むまでに、たくさんの準備と努力をしてきました。

努力した分は必ず自分にかえってきます。たくさんの努力したことが内定通知につながったと思います。この経験から、自分の進路は早期に決定し、努力と準備をする事がとても重要だと思いました。



京都府立海洋高等学校

〒626-0074

京都府宮津市字上司 1567-1

Tel 0772-25-0331

Fax 0772-25-0332

<http://www1.kyoto-be.ne.jp/kaiyou-hs/>
e-mail:kaiyou-hs@kyoto-be.ne.jp